

29/04/2014

Fiscalía Centro Norte y Comunidad: jornada de capacitación a estudiantes en escuela Salvador Sanfuentes de Santiago

Con estudiantes del establecimiento educacional “Salvador Sanfuentes” de la comuna de Santiago, se realizó una nueva jornada de exposición que forma parte del Plan de Interacción con la Comunidad que desarrolla la Fiscalía Centro Norte en 2014. En la oportunidad, los abogados Verónica Ibarra y Sebastián Fuenzalida expusieron ante 145 estudiantes de séptimo y octavo básicos acerca de temas referidos a delitos violentos, de violencia intrafamiliar, tráfico y microtráfico de drogas y los derechos que asisten a las víctimas de algún ilícito, así como también derechos en el evento de ser imputados.

Los expositores además respondieron las consultas de los estudiantes y docentes del establecimiento educacional respecto a los temas que fueron desarrollados en la jornada.

